



¡Qué diferentes parecen las mismas crónicas leídas en un libro, que en un diario o revista!

En el diario, da la impresión que les faltara profundidad, continuidad, mayor sentido; y en un libro, los mismos textos cobran otra dimensión, mayor vida, permanencia; se leen de otra manera y se disfrutan verdaderamente. ¡Es el milagro del libro, no reproducible en ningún otro medio de comunicación!

Vaiga esta presentación para referirme al volumen de reciente aparición "Cartas sobre la mesa", recopilación de los artículos de José Miguel Barros —exembajador de Chile en los Estados Unidos y Perú— publicados en un vespertino santiaguino, a lo largo de diecisiete meses.

La relectura de las crónicas del exembajador Barros —esta vez en libro— nos permite descubrir, a la personas que sólo lo conocemos por sus artículos y su actuación pública, a un hombre de una tremenda lucidez, cultura, inteligencia y con una facilidad no sólo enorme para expresarse, sino que envidiable. Sus crónicas se inscriben dentro de la mejor tradición del periodismo nacional, y no se puede menos que calificar, como de acierto notable, la decisión que se tomara de antologarlas en un solo volumen.

Excepcionalmente claras y trascendentes, en cada una de ellas vamos encontrando juicio acertado, criterio, sutileza, una dosis de refinado humor, sensibilidad y, sobre todo, categoría.

Cartas sobre la mesa [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1986

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Cartas sobre la mesa [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile